



1月の園だより



ひかり保育園

新年あけましておめでとうございます

新年のスタート。朝の冷えた空気がより一層、身も心も引き締めてくれるような気がします。早いもので、今年度も残り3か月となりました。毎日を大切に楽しい園生活を送りたいと思います。これから様々な感染症が流行る時期でもありますので、体調の変化を見逃さず、元気に過ごして参りたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

【クリスマス会】

保育園にもサンタさんが来てくれました！大きな袋からオモチャが出てくると子ども達は興味津々。泣くこともなくサンタさんからプレゼントをもらうことができました。

サンタさんと一緒にダンスをしたり、抱っこもしてもらい、笑顔いっぱいの楽しい会になりました。「あわてんぼうのサンタクロース」のパネルシアターに合わせて、手作り楽器も使いながらの演奏はとても盛り上りましたね♪



【お誕生日会】

12月は2名のお友達がお誕生日でした。みんなでお誕生日のお歌もうたい、お祝いすることができました！たくさんの成長を見せてくれてありがとうございます♪



【今月の歌】

- ・ゆき
- ・たこのうた
- ・コンコンクシャンのうた

【今月のイベント】

- | | |
|-------|--------|
| 1日～3日 | 年始休み |
| 10日 | 成人の日 |
| 19日 | 総合避難訓練 |

【お知らせ・お願ひ】

◎衣類の確認について

お子様たちもすくすく成長し、洋服のサイズが小さくなってしまっているものが目立ちます。これらの時期は自分から進んで着脱をしようとすると姿も見られ始めてきますので、自分で着脱のしやすいサイズの合った衣類のご用意をお願いします。

なお、保育園は戸外活動がメインとなりますので、汚れても良い服装・動きやすい服装で、怪我や事故が起こりやすいフード付き衣類・スカート・タイツはご遠慮ください。

◎保育園の適正利用について

千葉市の保育園では適正利用にご協力をいただいているおります。

お仕事がお休みの場合は家庭保育を、止むを得ず預けなければならない場合には**9:00～16:00**までのご利用にご協力ください。

なお、急な登園時間変更やお休みをされる場合には必ず園へご連絡をお願いします。予定時間を過ぎている場合など、ご連絡をさせていただくこともありますので、ご了承ください。

2022年も引き続き、ご理解・ご協力を宜しくお願ひ致します。

【0歳児】



★今月の保育目標★

- ・遊びや生活の中で、自分の思いを簡単な単語や囁語で伝えようとする。
- ・様々な素材の感触を指先で楽しむ。

食卓椅子から子ども用の椅子に座って大きなテーブルでみんなと一緒に食べられるようになり、1歳のお誕生日を迎え、一人立ち。はじめの一歩から日を増すごとに歩けるようになってきた子。この頃ではどの子もお友達と関わろうとする姿が見られるようになってきました。

これからは色々な遊びの中で、保育者やお友達との触れ合いを持たせながら遊びの楽しさを知りたいと思います。

また1月はとても寒いですが「モグモグ」たくさん食べて寒さに負けないたんぽぽぐみさんになります！！

【1歳児】

★今月の保育目標★

- ・自分のやりたいことを言葉や動作で伝えられるようにする。
- ・身のまわりのことを自発的に行えるようにする。

12月より少しずつトイレでの排泄に興味がもてるよう、おむつ替えをトイレ前で行い、便座に座りたい時だけ座るようにしています。タイミングがあれば、排泄のできるお子様もでてきました。まずは、トイレに慣れるところからはじめていますので、ご家庭でも少しずつトイレに誘い、焦らずにすすめていきましょう。

今年も子ども達とたくさん楽しみたいと思っています。
よろしくお願いいたします。

